



Regierungsratsbeschluss vom 07. November 2023

Anzug der Spezialkommission Klimaschutz betreffend Netto-Null-Konzept für die Verwaltung

P215746

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug der Spezialkommission Klimaschutz stehen zu lassen.

Begründung

Für den Regierungsrat hat es höchste Priorität, dem Klimawandel entgegenzuwirken. Die kantonale Verwaltung muss beim Klimaschutz eine Vorbildrolle einnehmen und soll das Netto-Null-Ziel bis 2030 erreichen. Derzeit wird die Strategie «Klimaneutrale Verwaltung» erarbeitet. Die Verwaltungsstrategie soll in der ersten Jahreshälfte 2024 vorliegen. Dann kann auch der Anzug abschliessend beantwortet werden

